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11月24日，在合肥市庐阳区六安路小学中铁国际城校区，学生正在进行特色项目展演。当日，合肥市庐阳区举行首届“体育、艺

术2+1”特色项目展示活动，该区38所中小学1862名学生进行了特色展演。 葛传红 姚明伟 记者 倪路/图

星报讯（记者 祁琳） 日前，合肥市民

习先生致电本报热线称，自己曾于今年2

月份捡到一只小狗，一直寻找不到主人。

这些日子他与小狗相处得十分好，但因为

工作关系，他不能再养这只小狗了。

小狗是一只小可卡犬，今年 2月份，

习先生在安医门诊楼一楼发现这只小可

卡犬，“当时我看小狗来回徘徊，便叫了

一声过来，小狗便朝我跑过来，好像是走

失了，于是我便带回家暂时收养，后来也

通过网络发帖替它寻找主人，一直没有

消息。”

习先生表示，转眼大半年过去了，聪

明可爱的小可卡给自己的生活带来无数

的乐趣。“这狗特聪明，很勇敢，面对大金

毛、哈士奇等大狗的欺负，直面应对，从

不惧怕。夏天里有天晚上，我正在看电

视，这狗冲着沙发里嗅来闻去，行动反

常，被我赶进进厨房。不一会一个长约5

厘米的多脚虫从沙发下爬出来，家人大

惊，这犬突然从厨房冲出来，后来我用脚

将小虫踩死。”

但是因为习先生工作的关系，他没

有时间再来照顾这只小可卡犬，“小狗今

年近4岁了，我希望能找到老主人，如果

找不到，也希望有人可以认领它。”读者

朋友，您是小可卡犬的老主人吗？或者

想成为它的新主人吗？那么，请尽快和

我们联系，本报新闻热线 0551-2620110

期待您的爱心。

小可卡，寻找老主人，是你吗？
半年前无意得之，现在无奈放之，眼下忍痛为小狗找主人

星报讯（陈 韵 文 本 报 记

者） 11月 24日，本报报道了省

城汉嘉都市森林小区200多位老

人渴望一个活动场所一事。就此

事，该小区售楼处工作人员告诉

记者，该小区暂时没有开设老年

活动中心的计划。“我们做的楼盘

广告里也没提过。”记者看到，售

楼处内的沙盘、设计图等确实没

有标出老人们的活动场所。

报道刊出后，记者经过进一

步了解得知，该楼盘开发商能否

照顾小区内老人们的需要，为他

们开设一个活动场所？“我们楼盘

五期现在还在建设，规划里有一

个会馆，预计明年建成，建成后或

许老人们可以去那里活动。”该楼

盘工作人员表示。

老年活动中心明年或能解决

热线回眸

星报讯（刘冬梅 记者 祁琳）

11月21日，本报13版报道合肥市

民黄女士用申通快递邮寄4只老

鸭子，却丢失1只的事情。日前记

者再次与申通快递方面取得联系。

11月18日，黄女士给上海的

姐姐寄了 4只打理干净的老鸭，

谁知道到了姐姐手里就剩下 3

只。此后，黄女士找到了星报寻

求帮助。记者随即与申通进行

联系，但客服坚持称当时是由本

人签收，并且包装完好，事后没

办法处理。

日前，记者再一次联系了申通

客服，工作人员称，目前已经联系

了黄女士，在收集齐相关证据后会

按破损物件进行处理，然后予以赔

偿。

丢失老鸭，快递公司会处理

星报讯（刘冬梅 记者 祁琳） 11月14

日，本报12版报道了《绿化带被“圈”，成停车

场》，原来是耕耘路上一家公司把大门前的

绿化带拆除，私建停车棚的事情，日前记者

又联系了桃花工业园管委会，工作人员告诉

记者违章车棚已经拆除，绿化恢复工作正在

落实中。

当天，记者接到市民反映后，随即来到

了现场，看到该公司出门左手边有近百平

米绿化带被占，搭建停车棚。保安介绍，停

车棚是公司为了方便员工上下班而建的，

至少建成一年了。记者联系上了桃花工业

园管委会，他们立即去往现场调查，并下达

了整改通知书。当天下午，公司就着手拆

除违章停车棚。目前停车棚拆除完毕，恢

复绿化工作也在按部就班落实中。

违章停车棚终于拆了

怎么申办家具厂？
付先生来电：我想以个人名义办一家家

具制造厂，请问需要哪些手续？

记者王玮伟整理答复：合肥市工商局工

作人员表示，以个体工商户形式开办的家具

厂，经营者应向经营所在地的工商部门提出

申请办理。需要提醒的是，对于有异地销售

打算的经营户来说，还需要异地重新申领营

业执照。

洗车占道影响通行
孙先生来电：合肥四里河路碧水源小区

东侧有两家洗车店，每天在慢车道占道洗车，

导致路面上全是泥浆，影响通行。

记者祁琳整理答复：经大杨镇市容所调

查后立即和社区联系，责令整改。下一步，大

杨镇将加大对此处的巡查力度，确保不再次

出现上述问题。

开放小区脏乱差要整治
蔡先生来电：庐阳区畅园新村为开放式

小区，正在进行老旧小区改造。现百帮创业

一条街安置在小区，导致小区脏、乱、差，且

经营户占道经营，严重影响行人通行。

记者祁琳整理答复：庐阳区政府一

工作人员称，经亳州路街道畅园社居委

的工作人员调查，因畅园小区现正在进

行老旧小区的改造，可能会引起小区环

境的脏、乱、差，现已经和小区的物业公

司联系，开始整治占道经营的问题，这次

的改造项目包括了小区的封闭式管理，

现正在进行规划中。

星报帮问

星报讯（记者 马冰璐） 近日，本报

刊发了《货送丢了，赔偿需商量》一稿（11

月23 日12 版），昨日，王先生致电记者表

示，目前物流公司已与他谈妥赔偿事宜。

王先生说，经调查，货是在运输途中

不慎遗失的，目前双方已经谈好赔偿事

宜，对方将给予他3000元赔偿。

货送丢了，已谈妥赔偿

星报讯（记者 马冰璐） 近日，本报报

道了因楼上邻居家下水管道堵塞，导致合

肥市民王女士家漏水一事（11 月 23 日 13

版）。昨日，王女士来电称，下水管道已疏

通，赔偿还在协商中。

“楼上邻居从外地赶回来后，找人疏

通了下水管道，并上门道歉，表示会赔

偿。”王女士说，漏水泡坏了她家的墙面

和地板，目前赔偿正在协商中。

下水管道已通，协商中


